



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 531
18 de octubre de 2019

La Universidad Central del Ecuador será sede del Simposio Internacional Sibguadua

La Universidad Central del Ecuador será sede del Sexto Simposio Internacional Sibguadua "Consolidando Regiones desde la Mitad del Mundo" del 22 al 24 de octubre, el evento contará con aproximadamente 40 especialistas nacionales e internacionales que abordarán el uso del bambú y la guadua desde experiencias investigativas y académicas.

En entrevista para Radio Universitaria, la docente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, Daniela Cadena, señaló que en la jornada se desarrollarán 4 ejes temáticos sobre el bambú, los mismos que tratarán sobre innovación, desarrollo, hábitat y ambiente. En el evento se presentarán investigaciones de varias áreas académicas como biología, agronomía, arquitectura, ingeniería civil, ingeniería química que permitirá generar redes a nivel académico y de emprendimiento.

Entre las actividades que se realizarán durante los tres días del simposio están conferencias, magistrales, exposiciones, posters científicos y una salida de campo a Pedro Moncayo para conocer las plantaciones de bambú en el sector y la producción de artículos como muebles. Las personas que deseen inscribirse pueden hacerlo a través del link: <https://www.sibguadua.org/organizacion-2/lugar/> AC